

Goblog

Danramil 12/ Sawangan Canangkan Kampung Pancasila di Banyuroto

Rony - MAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Aug 23, 2023 - 20:07



Danramil 12/ Sawangan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, Sos, Saat Meresmikan Kampung Pancasila Ditandai Dengan Pemukulan Gong Disaksikan oleh Seluruh Masyarakat Desa Banyuroto

MAGELANG- Komandan Koramil(Danramil)12/Sawangan Kodim 0705/Magelang Kapten Inf I Ketut Kukuh A.W Sos menghadiri sekaligus mencanangkan

Peresmian Kampung Pancasila di Desa Banyuroto Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang.Rabu (23/08).



Hadir dalam Kegiatan tersebut Camat Sawangan Yusuf Ari Wibowo, S.STP, Kapolsek Sawangan yang diwakili oleh Kanit Binmas Ipda Didik Ari Purnomo, Babinsa, Bhabinkamtibmas Banyuroto, Kades se-kecamatan Sawangan, perangkat Desa Banyuroto dan undangan sekitar 150 orang

Dalam amanatnya Dandim Magelang Letkol Jarot Susanto,S.H., M.Si yang disampaikan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW Danramil 12/Sawangan mengatakan, bahwa "peresmian Kampung Pancasila di wilayah Koramil 12/Sawangan khususnya untuk Desa Banyuroto sebagai tindak lanjut dari instruksi Panglima untuk membuat dan dicanangkan kampung Pancasila di masing-masing wilayah. Penganangan program Kampung Pancasila merupakan bagian dari kehidupan bangsa Indonesia yang harus dipertahankan, dengan tujuan di bentuknya Kampung Pancasila ini, untuk membangkitkan kembali semangat rasa kebersamaan, kegotong-royongan dalam isi kandungan di dalam kehidupan warga" ungkap Danramil.

" Intinya, seluruh warga kita supaya mengingat kembali, dan melaksanakan apa saja yang sudah tertuang dan tercantum dalam Pancasila, diharapkan ideologi Pancasila dapat dilaksanakan oleh Masyarakat dimana pun berada, sehingga dengan menanamkan nilai-nilai kebersamaan, saling membantu satu sama lainnya merupakan buah dan wujud nyata dalam mengaplikasikan disetiap warga di wilayah," terang Danramil.

Dalam acara Peresmian Kampung Pancasila juga diadakan pelepasan peserta Karnaval oleh Kanit Binmas Polsek Sawangan dilanjutkan pertunjukan pentas seni.



Kegiatan pencanangan Kampung Pancasila dilanjutkan karnaval oleh warga masyarakat diikuti seluruh masyarakat Desa Banyuroto, aparat pemerintah Kecamatan maupun aparat Pemerintah Desa dalam keadaan aman dan lancar.

Pen: 0705/ MGL .